
10 月 30 日、小牧市・市之久田中央公園で第 15 回小牧平和県民集会が開催され 350
名が結集しました。今回の集会は次の６点（１．県営名古屋空港の民間定期路線は存続

・拡充させよう。２．ブルーインパルス・軍用機のアクロバット飛行許すな。３．空中

給油機の小牧基地配備と基地機能強化に反対しましょう。４．小牧基地からアラスカの

日米合同軍事演習に参加するな。５．日米安保を破棄し米軍の小牧基地使用に反対しま

しょう。６．イラク派兵違憲判決を活かし住民の平和的生存権を守ろう。）を集会ス

ローガンに開催されました。

今年は開催直前に自衛隊機から米軍機への空中給油を可能にする「覚書」が明ら

かになり、緊迫した雰囲気の集会となりました。集会では日本共産党の井上哲士参

議院議員が連帯の挨拶、小牧民商の今田会長が集会決議の提案を行いました。集会

後は小牧基地正門までデモ行進を行いました。

愛商連青年部協議会のキックベース大会に１４人が参加
春日井民商青年部では、10 月 30 日（日）に行われた愛青協主催のキック
ベース大会へ参加してきました。春日井から 14名が参加（全体で 36名）し、
キックベースを楽しみました。お昼は、バーベキューをやり、子どもも大人

も大満足の一日となりました。春日井民商では青年部の活動がなかなかでき

ていなかった状況でしたが、三役会や常任理事会で「会全体として青年部を

なんとかしなければ！」と考え、まず、キックベース大会に参加をつのると

いうことになりました。夏に婦人部で行った「夏休み宿題応援隊」の活動で

知り合った子ども同士が再開し、「久しぶり！」と声をかけ合っていました。＜子どもは仲良くなるのが早い

ですね＞春日井民商ではこども会がで

きそうです（笑）

子育ての悩み、商売の交流、仕事場

見学会など業者青年ならではの企画を

今後も計画的に行っていきたいと思い

ます。キックベース当日は、他民商か

らも業者青年が参加しており、商売の

話に花がさいていました。山崎会計は、東支

部の今枝さんと仕事の話をされ「仕事の方は

どうですか？」「匠ネットの

会議に参加して仕事の話を

しよう」と積極的に話をし、

良い交流の場にもなりまし

た。
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春日井市交渉を11月24日(木)におこないます
国保・住宅リフォーム助成の2つの署名を集中しよう！
今年の春日井市交渉の日程が決まりました。業者・市民の実情を訴え、行政として

の対応を直接迫る、絶好の機会です。多数ご参加下さい。事前に取り上げてほしい事

項があれば、最寄りの役員または事務所までお知らせ下さい。

とき 11月24日(木) 午前10時～12時まで
ところ 春日井市役所 301会議室 （9時45分に1階ロビー集合）

お早めにどうぞ！

困っています助けて下さい！
けがをして犬（小型犬）の散歩ができません。夕方１時間程度散歩をお願いできる人を探

しています。できれば女性の方、１回 2,000円でお願いできませんか
33-3170 門田まで

青年部ニュースの購読者を募集しています！！
・月に１回発行（無料です）

・商工新聞の記事や各種雑誌の商売に役立つ記事を掲載します

・青年部の活動をいきいきと紹介し、行事のお知らせをします

・知り合いの若い業者に商工新聞より気軽に紹介できます

※メールアドレス（携帯のアドレスでもＯＫです）または、ＦＡＸ

番号を教えてください（お気軽に会員以外の業者にも声をかけてく

ださい）・・・購読申込書はお近く役員または、民商事務所まで


